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Abstract (en)
[origin: WO9214673A1] The lift proposed has two fixed parallel sectional rails along each of which rollers run, the rollers being rotatably mounted on
roller carriers and making contact with different sides of the rails. At least one of the rollers on each roller carrier is designed as a drive wheel. The
surface of the drive wheel is pressed against the appropriate contact surface of the rail by spring force so that the motive force exerted by the drive
wheel is transmitted to the rail substantially without slipping occurring.

Abstract (fr)
Un ascenseur, en particulier un ascenseur incliné, possède deux profilés de guide-rail fixes et parallèles, sur lesquels roulent respectivement deux
patins de guidage rotatifs maintenus par des supports de patin et venant s'appliquer sur différentes faces contre les profilés de guide-rail. A cet effet,
au moins un patin de guidage est conçu sur chaque support de patin comme roue motrice. La circonférence de la roue motrice est pressée par la
force d'un ressort sur la zone de contact commune du profilé de guide-rail de telle sorte que la force d'entraînement de la roue motrice est transmise
au moins sensiblement par adhérence sur le profilé de guide-rail.
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